

LOCAL

El secretario general de Pesca y el director general de Ordenación Pesquera, de visita oficial en la isla

# “Se construirán cien barcos pesqueros y se modernizarán otros tantos”

Pep Roig

Fotos: Joan Celiá

Para presentar y explicar el contenido del programa de créditos y ayudas para el mejoramiento del sector pesquero que conjuntamente ofrecen el Estado y la CEE, llegaron ayer a Palma el secretario general de Pesca, Miguel Oliver Massutti, y el director general de Ordenación Pesquera Rafael Jaén.

Otro de los motivos de su estancia en la isla, es la imposición de la medalla del mérito agrícola al “patrón Esteva” de Porto Colom, que con sus 102 años es el más veterano representante de la pesca artesanal.

“Este programa de ayudas va encaminado a la remodelación y modernización del sector pesquero, tanto en lo que se refiere a la construcción de nuevos barcos, cultivos marinos e instalaciones terrestres”.

Paralelamente a estos existen otros programas entre los que destacan la posibilidad de obtener subvenciones por inactividad programada o inactividad definitiva, campañas experimentales.



“Ningún país del Mediterráneo ha extendido el límite de sus aguas territoriales a las doscientas millas como ocurre en el Atlántico”.

“¿Se puede contabilizar la inversión global de estos programas?”

—Así, de bote pronto, es casi imposible. Lo que sí puede decirse que se prevé la construcción de cien nuevos buques de pesca y la modernización de otros tantos.

En cuanto a los plazos para beneficiarse de estas ayudas, manifestaron que existen dos bien diferen-

ciados, “El primero de estos plazos, que se refiere a los de los créditos del Estado que complementa la CEE, los proyectos deben presentarse antes del día 10 de mayo ya que el día 31 deben recibirse en Bruselas. En cuanto a los demás programas el plazo es hasta el día 30 de octubre ya que los créditos son de ámbito nacional”.

Rafael Jaén añade que

está viajando de una comunidad autónoma a otra para explicar estos programas y que no existe conflictividad alguna porque “son programas que se inician ahora y que es una satisfacción para nosotros el ponerlos en marcha, teniendo en cuenta que estas ayudas son a fondo perdido”.

Sobre las ventajas e inconvenientes de la entrada



“La conflictividad que tuviera años atrás con países de la CEE ha disminuido sensiblemente”

de España en el Mercado Común para el sector pesquero, Massutti afirma que todavía es pronto para hacer una valoración exacta. “La conflictividad que tuvimos años atrás ha disminuido sensiblemente, se está cumpliendo con la normativa”.

De la comunidad autónoma balear dijo que está en el camino correcto en cuanto a la integración en el ordenamiento comunitario. “Ningún país del Mediterráneo ha extendido el límite de sus aguas territoriales a las doscientas millas como ocurre en el Atlántico. Intentaremos negociar para que también en este mar se tenga en cuenta la medida”, y añadió que el Mediterráneo era idóneo para los cultivos marinos “que tienen un gran futuro”.

## GADAFI Y LOS PESCADORES

Preguntado si había posibilidades de que las amenazas de Gadafi podían afectar a la flota pesquera española y especialmente la de esta comunidad autónoma, dijo que ello no sería así “ya que el pescador mediterráneo pesca en su casa, no busca otras zonas, salvo los atuneros que no apasan de Sicilia”.

Los problemas no estriban en que pescadores de una comunidad autónoma invada a otras, sino los sistemas que usan cada uno de éstos. También a la hora de desembarcar y comercializar existe conflicto. Lo que hay que hacer es respetar las condiciones establecidas en cada comunidad autónoma.